

03.08.2018

## **Ehrenringträgerin Hildegard Springer feiert 80. Geburtstag**

Die frühere Stadträtin und Ehrenringträgerin der Stadt Ludwigshafen am Rhein, Hildegard Springer, feiert am 12. August 2018 ihren 80. Geburtstag. Hildegard Springer wurde 1974 für die SPD in den Ludwigshafener Stadtrat gewählt und begleitete dieses Amt über 25 Jahre lang bis 1999, davon von 1992 bis 1994 als stellvertretende Fraktionsvorsitzende.

Hildegard Springers besonderes Interesse galt dem Jugendbereich mit Aufgaben wie Spielplatzbedarfsplan, Einrichtung von Spielplätzen und dem Thema sichere Schulwege, aber auch der Kultur und den Partnerstädten. So war Springer Sprecherin ihrer Fraktion für die Bereiche Kultur und Städtepartnerschaften. "Zu der Zeit, als Springer in den Stadtrat gewählt wurde, gab es noch keinen Kulturausschuss. Hildegard Springer ist ein kulturpolitisches Urgestein in unserer Stadt. Sie engagierte sich unter anderem für das damalige Kulturdepot und rief 1978 einen Kunstmarkt ins Leben. Es war ihr Bestreben, kulturelle Angebote zu schaffen, die für alle Bürgerinnen und Bürger zugänglich waren. Hildegard Springer hat sich mit ihrem Engagement um unsere Stadt verdient gemacht. Im Namen der Bürgerinnen und Bürger und ganz persönlich gratuliere ich Hildegard Springer herzlich zu ihrem 80. Geburtstag", würdigt Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck die Jubilarin.

Beruflich war Hildegard Springer ab 1983 bei der Anstalt für Kabelkommunikation in Ludwigshafen tätig, wo sie mit dem Kabelpilotprojekt vertraut war. 1984 wurde sie zur Betriebsratsvorsitzenden gewählt. Ihre Erfahrungen als "Frau der ersten Stunde" beim Aufbau des Privaten Hörfunks und der Neuen Medien hat sie in einem Buch "RADIO-aktiv" veröffentlicht, aus dem sie am 22. August 2018, um 19 Uhr, in der Stadtteil-Bibliothek in Ruchheim, Fußgönheimer Straße 13, öffentlich lesen wird.

Für ihre Verdienste um die Stadt Ludwigshafen am Rhein erhielt die Jubilarin am 27. November 1999 den Ehrenring der Stadt. Sie wurde bereits 1997 wegen ihres kommunalpolitischen und gesellschaftlichen Engagements mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet.